



Jeudi 5 octobre, nous sommes allés au musée Thomas Henry voir l'exposition Nicolas de Crécy.

Chaque jeune a choisi le tableau qu'il préférait. De retour en classe, chacun a écrit pourquoi il avait choisi ce tableau.



J'ai choisi ce tableau.



J'ai choisi ce tableau car je le trouve beau. C'est la ville de New-York.



J'ai choisi ce tableau car il est drôle.



J'ai choisi ce tableau car la neige est jolie.



J'ai choisi ce tableau pour faire cette photo car je trouve qu'il est joli.



J'ai choisi ce tableau parce qu'il est très beau!